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新しい庁舎の整備について考えよう！

Topics１ 市民ワークショップ キックオフ！

令和６年３月23日（土）に、「新しい庁舎の整備について考えよう！市民ワークショップ」の第１回

ワークショップを開催しました。

当日は、大津市から、新庁舎整備に向けた検討の経緯や候補地選定の理由について説明した後、参加者

の皆さんと一緒に、現在の庁舎を見学し、庁舎の課題を見つけました。また、あいにくの天候となり、計

画予定地である皇子山総合運動公園は、新館７階の屋内からの見学となりましたが、計画地を眺めること

で、公園の中にある庁舎のあり方や琵琶湖への眺望を活かした工夫等のアイデアが浮かびました。

市長あいさつ 質疑・意見交換

現地見学

「皆さんの交流が生まれる
場所となるよう、
新庁舎への想いを

お聞かせください！」

次回の検討につながる
様々なご意見を

いただきました！

執務室や地下倉庫など
普段は入ることができない場所も

見学しました！

「新しい庁舎の整備について考えよう！市民ワークショップ」
では、新庁舎が市民の皆さんにとっても、利便性が高く、交流
が生まれ、来たくなる場となるよう、参加者の皆さんと一緒に

考えていきます。



次回に向けたポイントをピックアップ！

【問合せ先】大津市 総務部 管財課 庁舎整備室

TEL：077-536-5736 FAX：077-528-2626

次回は

ココ！

Topics2

今後の予定

○その他施設について

• 託児スペースや授乳室の充実を望みます。

• 市役所の歴史を総括する場所はないのか？

• 各課・担当部署の職員の意見・要望も、今後のワークショップの際には、紹介していただけませんか。

• 今後は広報おおつに進捗状況を掲載して、市民の皆さんに情報発信していくなど、如何でしょうか。

第１回ワークショップ後のふりかえりアンケートでは、参加者の皆さんから、現地見学を踏まえた庁舎

整備に対する様々なご意見をいただきました。次回のワークショップでも、意見やアイデアを出し合い、

新しい庁舎のあり方について、みんなで考えていきましょう！

主なご意見

○新庁舎、公園と一体となった庁舎について

• 公園一体化の庁舎ということですが、皇子が丘公園は市民がゆっくり休日を過ごす場所にはなっていません。

特に幼児向けの施設もなく、子ども連れは、草津のであい広場や志賀地域まで足をのばしている現状です。ど

の年代にも対応した市民の公園づくりも庁舎づくりの一環として考えて欲しいです。

• 用事はないが、行ってみたいと思える市役所に

• （現庁舎は）外観はとても立派で、シンボルチックでもあるので、新しい庁舎もそういったものであるといい

なと思います。

• 働く環境、訪れる環境として、相応しい設備にしてほしいと感じました。

○エントランス等の機能・空間のあり方について

• 天井が低く､通路も狭く 全体的に暗かった。トイレも汚かった。部署が離れているところがあり不便さを感

じた。障がい者の方にも分かりやすい案内板を工夫する必要があると感じた。

• 1階の1フロア内に「総合案内」「税」「保険年金」「戸籍住民」「マイナンバー」を導線が分かりやすいよ

うに集約させて欲しい

• 普通の市民は、書類の意味も分からず、市役所の組織も充分理解していない。どのセクションに行くのかも分

からない。なるべく容易な案内があった方が良い。

○庁舎へのアクセスについて

• 庁舎へのアクセスは、道路の立体交差や駐車スペースの確保など建築、市街地づくりのコンペを行うなど専門

家のアイデアが欲しいと思いました。

• 地元小学校、中学校の通学路の真ん中に、新庁舎が建つようになり、交通車両等に対する学童生徒の安全確保

に配慮もよろしくお願いします。
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